
   

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI 
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Assessoria de Imprensa 

Requerimentos apresentados e aprovados na Sessão do dia                                                                                                            

15/04/2014 

 

VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA, VEREADORA EUNICE 

MARIA MENDES, VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA, 

VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA, VEREADOR 

LUIZ ANTÔNIO DE OLIVEIRA E VEREADOR WESLEY MARCOS 

LUCAS DE MENDONÇA 

n. 810/2014 – Prefeito: Solicitando redutores de velocidade nas 

Av. Mato Grosso e Cel. Belchior de Godoi. Com apoio dos 

Vereadores Carlos Antônio de Brito Machado, Cézar Batista de 

Oliveira, Cláudio Coelho Pereira, Dhiosney de Andrade, Giulliano 

Sousa Rodrigues, José de Miranda Cardoso, José Donizetti 

Luciano, Leonardo Rodrigues da Silva Neto e Paulo Sérgio 

Oliveira do Vale.  

VEREADOR LUIZ ANTÔNIO DE OLIVEIRA 

n. 835/2014 – Prefeito: Solicitando pavimentação do pátio da 

Escola Estadual Padre Eloi.  

n. 836/2014 – Prefeito: Solicitando fiscalização dos 

supermercados do Município. Extensivo ao PROCON. n. 



837/2014 – Prefeito: Solicitando limpeza da estrada de acesso a 

região Fundão.  

VEREADOR RAFAEL SCALIA GUEDES E VEREADORA EUNICE 

MARIA MENDES 

n. 848/2014 – Encaminhando ofício a Escola Estadual Padre 

Damião, cumprimentando a Diretora Sra. Ângela de Fátima, 

professores, funcionários e alunos pelos 76 anos de existência. 

Com apoio do Vereador Wesley Marcos Lucas de Mendonça.  

VEREADOR JOSÉ DONIZETTI LUCIANO, VEREADOR RAFAEL 

SCALIA GUEDES E VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE 

MENDONÇA 

n. 849/2014 – Solicitando Audiência Pública visando alteração do 

mapa da Cidade.  

VEREADOR RAFAEL SCALIA GUEDES 

n. 850/2014 – Prefeito: Solicitando relatório de notificação de 

terrenos dos anos 2013 e 2014.  

VEREADOR JOSÉ DE MIRANDA CARDOSO 

n. 851/2014 – Prefeito: Solicitando travessias elevadas nas Ruas 

Matheus Pereira e Pedro Borges no Distrito de Piracaíba.  

VEREADOR RAFAEL SCALIA GUEDES 

n. 852/2014 – Prefeito: Extensivo a SAE, solicitando informações 

sobre funcionários que receberam hora extra ou qualquer tipo 

de gratificações.  

VEREADOR JOSÉ DE MIRANDA CARDOSO 



n. 853/2014 – Prefeito: Solicitando patrolamento nas estradas 

dos Distritos de Amanhece e Ararapira.  

n. 854/2014 – Prefeito: Solicitando que encaminhe Projeto de Lei 

que contempla subvenção ao Flamante Esporte Clube.  

VEREADOR JOSÉ DE MIRANDA CARDOSO E VEREADOR LÚCIO 

FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA 

n. 855/2014 – Prefeito: Solicitando operação tapa-buracos na Av. 

Santos Dumont.  

VEREADOR DHIOSNEY DE ANDRADE, VEREADORA EUNICE 

MARIA MENDES, VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES, 

VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA, VEREADOR 

LEONARDO RODRIGUES DA SILVA NETO, VEREADOR LEVI DE 

ALMEIDA SIQUEIRA, VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA 

CUNHA VEREADOR RAFAEL SCALIA GUEDES E VEREADOR 

WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA 

n. 856/2014 – Prefeito: Solicitando folhas de pagamento dos 

meses de Janeiro a Março de 2014 especificando proventos e 

descontos dos servidores públicos. Com apoio do Vereador Cézar 

Batista de Oliveira.  

VEREADOR DHIOSNEY DE ANDRADE E VEREADOR LÚCIO FLÁVIO 

RODRIGUES DA CUNHA 

n. 857/2014 – Prefeito: Solicitando paisagismo nos canteiros 

centrais dos Conjuntos Residenciais Portal de Fátima e Monte 

Moriá.  

VEREADOR DHIOSNEY DE ANDRADE 



n. 858/2014 – Prefeito: Solicitando avaliar o trecho na rotatória 

da Av. Miguel Assad Debs e Rua Jaime Araújo de vido aos 

acidentes ocorridos nesta.  

n. 859/2014 – Prefeito: Solicitando estudos para melhorar o 

trânsito na Av. Santos Dumont.  

n. 860/2014 – Prefeito: Solicitando instalação de bicicletário no 

estacionamento da Policlínica.  

VEREADOR DHIOSNEY DE ANDRADE E VEREADORA EUNICE 

MARIA MENDES 

n. 861/2014 – Prefeito: Solicitando troca de brinquedo de 

parquinho frente a Associação do Bairro Vieno.  

VEREADOR DHIOSNEY DE ANDRADE 

n. 862/2014 – Prefeito: Solicitando informações sobre possíveis 

inadimplências do Clube Recreio das Araras, e se este está 

localizado dentro do perímetro urbano.  

VEREADOR CÉZAR BATISTA DE OLIVEIRA 

n. 863/2014 – Prefeito: Parabenizando-o pela prorrogação do 

prazo  de pagamento do IPTU 2014.  

n. 864/2014 – Prefeito: Solicitando empenhos de pagamentos 

relacionados a confecção dos carnês do IPTU 2014.  

VEREADOR CÉZAR BATISTA DE OLIVEIRA, VEREADORA EUNICE 

MARIA MENDES, VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE 

OLIVEIRA E VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA 

n. 865/2014 – Prefeito: Solicitando junto a SAE, que retorne 

horário normal dos setores de arrecadação. Com apoio dos 

Vereadores Dhiosney de Andrade, José Donizetti Luciano, 



Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Lúcio Flávio Rodrigues da 

Cunha e Rafael Scalia Guedes  

CÉZAR BATISTA DE OLIVEIRA E VEREADORA EUNICE MARIA 

MENDES 

n. 866/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretária da Fazenda 

forneça prestação de contas relativas ao ultimo quadrimestre de 

2013  

CÉZAR BATISTA DE OLIVEIRA 

n. 867/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria de 

Planejamento envio do detalhamento dos empenhos por 

secretarias.  

VEREADOR CARLOS ANTÔNIO DE BRITO MACHADO 

n. 868/2014 – Prefeito: Solicitando gestões junto a CEMIG para 

substituição de lâmpadas de mercúrio por de vapor de sódio nos 

postes da Rua Floriano Peixoto.  

n. 869/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria de Saúde 

informações sobre falta de médico no ESF do Bairro Santa 

Helena.  

VEREADOR CLÁUDIO COELHO PEREIRA, VEREADOR DHIOSNEY 

DE ANDRADE E VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA 

n. 871/2014 – Prefeito: Solicitando instalação de sinalização de 

trânsito proibindo estacionamento de veículos pesados na Rua 

São José, Bairro Paraíso. Com apoio dos Vereadores Dhiosney de 

Andrade, José de Miranda Cardoso, José Donizetti Luciano, 

Leonardo Rodrigues da Silva Neto, Levi de Almeida Siqueira, 

Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Luiz Antônio de Oliveira, Paulo 



Sérgio Oliveira do Vale, Rafael Scalia Guedes e Wesley Marcos 

Lucas de Mendonça  

VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA, VEREADOR JOSÉ 
RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA, VEREADOR LÚCIO FLÁVIO 
RODRIGUES DA CUNHA E VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS 
DE MENDONÇA.  
 
n. 8/2014 – Prefeito: Solicitando junto as Secretarias de Saúde e 

Educação, inscrição do Município no Programa de Saúde na 

Escola. Com apoio dos Vereadores Cézar Batista de Oliveira, 

Cláudio Coelho Pereira, José de Miranda Cardoso, José Donizetti 

Luciano e Paulo Sérgio Oliveira do Vale  

VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA E VEREADOR LÚCIO 

FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA 

n. 875/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria de Serviços 

Urbanos, relatório de limpeza, varrição e capina do ultimo 

trimestre do Município.  

 VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA, VEREADOR JOSÉ 

RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA, VEREADOR PAULO SÉRGIO 

OLIVEIRA DO VALE E VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE 

MENDONÇA 

n. 876/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria de Serviços 

Urbanos, informações sobre serviços de limpeza, varrição e 

capina na Rua da Quaresmeira, Bairro Gutierrez; Rua Bárbara 

Cirina da Silva e Rua 08, Bairro Ouro Verde; Rua Florestina, Bairro 

Miranda; Rua Goiás, Rua do Contorno e Av. Porto Alegre, Bairro 

Milenium; Rua Hidelbrando R. Barbosa, Bairro de Fátima; Rua 

Paissandu, Centro; Conjunto Habitacional Portal de Fátima, 

Bairro de Fátima.  



VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA, VEREADOR JOSÉ 

RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA E VEREADOR PAULO SÉRGIO 

OLIVEIRA DO VALE 

n. 877/2014 – Prefeito: Solicitando informações se no processo 

de licitação para novos lotes de limpeza, varrição e capina, foram 

contemplados os Residenciais Monte Moriá, Portal de Fátima, 

Jardim dos Ipês e Bela Suíça. Com apoio do Vereador Wesley 

Marcos Lucas de Mendonça.  

VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA 

n. 878/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria de Trânsito 

informações da Empresa SETRAN sobre a não operação de 

coletivos nos Bairros Independência, Novo Horizonte e dos 

Industriários no início da segunda semana de Abril. Com apoio 

dos vereadores Cézar Batista de Oliveira e Paulo Sérgio Oliveira 

do Vale.  

VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA, VEREADOR JOSÉ 

RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA E VEREADOR PAULO SÉRGIO 

OLIVEIRA DO VALE 

n. 879/2014 – Prefeito: Solicitando andamento do processo de 

licitação para empresa de transporte coletivo ou informações se 

haverá prorrogação do contrato existente. Com apoio do 

Vereador Cézar Batista de Oliveira.  

VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA E VEREADOR 

SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA 

n. 880/2014 – Prefeito: Solicitando calçamento em torno do 

CEDEC, Bairro dos Industriários. Com apoio do Vereador Paulo 

Sérgio Oliveira do Vale.  



VEREADOR CARLOS ANTÔNIO DE BRITO MACHADO, 

VEREADORA EUNICE MARIA MENDES E VEREADOR JOSÉ DE 

MIRANDA CARDOSO 

n. 881/2014 – Prefeito: Solicitando junto ao Secretário de Obras 

Odon Naves, agilidade na confecção de quebra molas, passagens 

elevadas para pedestres e sinalizações estratigráficas. Com apoio 

dos Vereadores Cézar Batista de Oliveira, Cláudio Coelho Pereira, 

José Ricardo Resende de Oliveira, Leonardo Rodrigues da Silva 

Neto, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha, Rafael Scalia Guedes e 

Wesley Marcos Lucas de Mendonça.  

VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA 

n. 882/2014 – Prefeito: Solicitando verifique acabamento de 

recomposição asfáltica realizado pela Incorporadora Jardim 

Regina na Rua Sacramento, Bairro Santiago. Com apoio do 

Vereador Carlos Antônio de Brito Machado.  

n. 883/2014 – Prefeito: Solicitando junto ao DNIT, sanar 

problemas de empoçamento de água em viadutos na entrada e 

saída da Cidade. Com apoio do Vereador Levi de Almeida 

Siqueira.  

n. 884/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria de Serviços 

Urbanos, roçada e retirada de entulhos na faixa da antiga 

ferrovia. Com apoio dos Vereadores Dhiosney de Andrade e Levi 

de Almeida Siqueira  

VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA E VEREADORA 

EUNICE MARIA MENDES 

n. 885/2014 – Prefeito: Solicitando construção de travessia 

elevada para pedestres na Rua Elias Peixoto, Bairro Santa 

Helena. Com apoio do vereador Cláudio Coelho Pereira.  



VEREADORA EUNICE MARIA MENDES 

n. 886/2014 – Prefeito: Solicitando implante na rede municipal 

de ensino a Poupança Escolar. Com apoio do Vereador Cézar 

Batista de Oliveira.  

n. 887/2014 – Encaminhando ofício ao Ministério da Defesa, 

extensivo ao Comandante do 11º Batalhão de Engenharia de 

Construção de Araguari Tem. Cel. Ivan A. C. Silva, solicitando 

esforços para elevar a junta militar a categoria de delegacia 

militar. Com apoio do Vereador Carlos Antônio de Brito 

Machado.  

n. 888/2014 – Prefeito: Solicitando estudos para inclusão na 

unidade UAI Tec curso de capacitação em direitos humanos.  

n. 889/2014 – Prefeito: Solicitando esclarecimentos de envio de 

salsichas aos CEM para serem usadas no cardápio escolar. 

Extensivo a Secretaria de Educação.  

n. 890/2014 – Prefeito: Solicitando cópia do Alvará Sanitário 

cedido a empresa que fornece refeições ao funcionalismo 

público, bem como nome dos funcionários que recebem 

marmita. Com apoio dos Vereadores Lúcio Flávio Rodrigues da 

Cunha e Wesley Marcos Lucas de Mendonça  

VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA 

n. 892/2014 – Prefeito: Solicitando junto a FAEC decoração e 

telões em pontos estratégicos da cidade para transmitir os jogos 

da Seleção Brasileira na Copa do Mundo 2014.  

n. 893/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria de Saúde 

possibilidade de estender o programa de horário do ESF do 

Bairro Novo Horizonte.  



VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA E VEREADOR 

JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA 

n. 894/2014 – Prefeito: Solicitando consultas oftalmológicas no 

Município. Com apoio dos Vereadores Cláudio Coelho Pereira e 

Wesley Marcos Lucas de Mendonça.  

VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA E VEREADORA EUNICE 

MARIA MENDES 

n. 896/2014 – Prefeito: Solicitando  cumprimento com 

determinação federal que concede incentivos para ações de 

atendimento básico da saúde para agentes comunitários de  

saúde.  

VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA 

n. 897/2014 – Prefeito: Solicitando adequações na rede pluvial 

do Residencial Madri, Bairro Maria Eugenia. Com apoio do 

Vereador Carlos Antônio de Brito Machado.  

n. 900/2014 – Prefeito: Solicitando plataforma elevada na 

confluência das Av. Mato Grosso e Minas Gerais, Bairro Paraíso.  

VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA E 

VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA 

n. 901/2014 – Prefeito: Solicitando pavimentação asfaltica na Av. 

Brasil, Bairro Brasília.  

n. 902/2014 – Prefeito: Solicitando possibilidade de implantação 

de farmácia popular na Unidade Básica de Saúde do Bairro Novo 

Horizonte.  

n. 903/2014 – Prefeito: Solicitando limpeza no cruzamento entre 

as Av. Minas Gerais e Jardim Botânico.  



n. 904/2014 – Solicitando audiência  para discutir a respeito de 

violências ocasionadas por menores nas escolas. Com apoio dos 

Vereadores Dhiosney de Andrade, Giulliano Sousa Rodrigues, 

José de Miranda Cardoso e Paulo Sérgio Oliveira do Vale.  

VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA, 

VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES, VEREADOR JOSÉ 

RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA E VEREADOR PAULO SÉRGIO 

OLIVEIRA DO VALE 

n. 905/2014 – Solicitando reunião dia 25 de Abril de 2014 

atendendo reivindicações de idosos que utilizam do Centro de 

Convivência do Idoso. Com apoio do Vereador Dhiosney de 

Andrade.  

VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES 

n. 906/2014 – Prefeito: Solicitando relação com nome e 

quantidade de produtos adquiridos no ano de 2014 destinados a 

segurança do trabalhador municipal (EPI), bem como situação de 

exames médicos realizados pela Secretaria de Administração em 

conjunto com o SESMT.  

VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA, 

VEREADORA EUNICE MARIA MENDES, VEREADOR JOSÉ 

RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA, VEREADOR LÚCIO FLÁVIO 

RODRIGUES DA CUNHA E VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM 

VIEIRA 

n. 907/2014 – Prefeito: Solicitando informações sobre obras dos 

CEM de Educação Infantil dos Bairros Ouro Verde, Brasília, Novo 

Horizonte, Santa Helena e Independência.  



n. 908/2014 – Prefeito: Solicitando informações sobre obras dos 

UBS’s dos Bairros Amorim, Ouro Verde, Goiás parte Alta, bem 

como nos Conjuntos Habitacionais Chancia e Portal de Fátima..  

VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES E VEREADOR LÚCIO 

FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA 

n. 909/2014 – Prefeito: Solicitando levantamento da real 

necessidade de utilização de uniformes em determinados 

setores da Prefeitura.  

VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES, VEREADOR JOSÉ 

RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA E VEREADOR LÚCIO FLÁVIO 

RODRIGUES DA CUNHA 

n. 910/2014 – Prefeito: Solicitando informações a respeito de 

possível retirada da linha férrea que se estende desde o Palácio 

dos Ferroviários até o pátio da FCA. Com apoio dos Vereadores 

José Donizetti Luciano e Luiz Antônio de Oliveira  

VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES E VEREADOR LÚCIO 

FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA 

n. 911/2014 – Prefeito: Solicitando construção de pista de Kart 

no Arena, Bairro São Sebastião.  

VEREADOR JOSÉ DE MIRANDA CARDOSO, VEREADOR JOSÉ 

DONIZETTI LUCIANO, VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE 

OLIVEIRA 

n. 914/2014 – Encaminhando ofício de pêsames a família de Elza 

Lucas Novacki.  

CÉZAR BATISTA DE OLIVEIRA, VEREADORA EUNICE MARIA 

MENDES E VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA 



n. 915/2014 – Encaminhando ofício ao Governo do estado de 

MG, através do Governado Sr. Alberto P. Coelho, repudiando o 

aumento na tarifa de energia concedido a CEMIG.  

CÉZAR BATISTA DE OLIVEIRA, VEREADORA EUNICE MARIA 

MENDES, VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA E VEREADOR 

LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA 

n. 916/2014 – Prefeito: Solicitando junto as Secretarias de Ação 

Social e Transporte e Governo possibilidade de disponibilizar ao 

cidadão araguarino um programa de transporte social.  

VEREADOR CARLOS ANTÔNIO DE BRITO MACHADO 

n. 917/2014 – Encaminhando ofício a regência dos Correios, 

solicitando informações de quantos carteiros estão trabalhando, 

bem como carga horária e meio de locomoção destes.  

VEREADOR JOSÉ DONIZETTI LUCIANO 

n. 918/2014 – Convidando o Sr. Wanderley B. de Faria Secretário 

de Transito, Transporte e Mobilidade Urbana para explanar 

sobre o Plano de Mobilidade Urbana.  

n. 9/2014 – Encaminhando ofício de pêsames a família de 

Dermeval Bernardes. Com apoio do Vereador Rafael Scalia 

Guedes.  

VEREADOR JOSÉ DONIZETTI LUCIANO E VEREADORA EUNICE 

MARIA MENDES 

n. 920/2014 – Prefeito: Solicitando tornar público relação de 

empresas que estão com pendências no Município.  

VEREADORA EUNICE MARIA MENDES, VEREADOR JOSÉ 

RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA, VEREADOR LÚCIO FLÁVIO 



RODRIGUES DA CUNHA E VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS 

DE MENDONÇA 

n. 921/2014 – Prefeito: Solicitando capina e limpeza no 

Residencial Canaã, Bairro Novo Horizonte. Com apoio dos 

Vereadores Cézar Batista de Oliveira e Dhiosney de Andrade.  

VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA 

n. 922/2014 – Encaminhando ofício de pêsames as famílias de 

Cristian V. de Azevedo, Maria C. D. Lemos, Paulo S. B dos Santos, 

Gilmar P. da Silva, Antônio C. Ferreira, Letícia R. Belizário e 

Iracema R. Siqueira.  

 

MOÇÃO DE APLAUSO 

VEREADOR RAFAEL SCALIA GUEDES E VEREADOR WESLEY 

MARCOS LUCAS DE MENDONÇA 

Encaminhando moção Moção de Aplauso a Federação das 

Indústrias do Estado de MG- FIENG, parabenizando pelos 80 anos 

de existência. 

MOÇÃO DE APLAUSO 

VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA 

Encaminhando Moção de Aplauso ao Sr. Raul José de Belém 

Prefeito Municipal pela conquista de recursos para duplicação da 

LMG-748. Com apoio dos Vereadores Carlos Antônio de Brito 

Machado, Cézar Batista de Oliveira, José de Miranda Cardoso e 

José Donizetti Luciano 

MOÇÃO DE APLAUSO 



VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE, VEREADOR 

CARLOS ANTÔNIO DE BRITO MACHADO, VEREADOR JOSÉ DE 

MIRANDA CARDOSO, VEREADOR JOSÉ DONIZETTI LUCIANO E 

VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA 

Encaminhando Moção de Aplauso aos ferroviários pelos serviços 

prestados ao Município. Com apoio do Vereador Rafael Scalia 

Guedes. 

 

 


